



Amis de récréation

À la différence des autres enfants, Jason n'aime pas jouer au football.

De Gayle Kinney-Cornelius
(d'après une histoire vraie)

Tous les jours, pendant la récréation, Jason s'assoit à l'ombre d'un arbre pour lire un livre. La plupart des autres enfants jouent au football. Jason a déjà joué avec eux auparavant, mais il n'aime pas vraiment ça. Il n'est pas très doué pour courir vite ou pour taper dans un ballon. En plus, le fait d'être entouré de beaucoup d'enfants qui courent et qui crient le rend mal à l'aise.

Mais Jason n'aime pas se sentir seul et à l'écart. Les autres enfants semblent tellement s'amuser ! Lui aussi veut s'amuser avec des amis.

Un jour, pendant la récréation, Jason lève les yeux de son livre. Il remarque Kira assise à une table de pique-nique, en train de lire. Puis il voit Mark qui donne des coups de pieds dans un caillou qu'il fait rebondir contre un mur. Pourquoi ne sont-ils pas en train de jouer au football comme tous les autres enfants ?

Le lendemain, Jason les regarde attentivement. Kira est encore assise à la table de pique-nique en train de lire. Mark est assis par terre. Il fait tourner de l'herbe entre ses doigts. Jason retourne à sa lecture. Mais il ne cesse de jeter des coups d'œil à Kira et à Mark. Peut-être qu'eux aussi aiment faire des choses calmes.

Cet après-midi-là, Jason discute avec sa maman. « Tous les jours, pendant la récréation, je lis un livre. Mais les autres enfants jouent au football. »

Maman sourit et répond : « Il n'y a pas de mal à ça. J'étais comme toi quand j'avais ton âge. Toujours en train de lire. »

Jason sourit à son tour. Il adore lorsque sa maman et lui lisent des livres ensemble.

« Je pensais être la seule personne qui n'aimait pas le football », explique Jason. « Mais il y a deux autres

enfants qui n'y jouent pas non plus. » Il parle à maman de Kira et de Mark.

« Peut-être que tu pourrais être leur ami », propose maman.

Jason acquiesce. « Peut-être. Mais je ne sais pas quoi faire avec eux. »

« Eh bien, Kira et toi aimez la lecture, mais c'est quelque chose qui se fait seul », déclare maman.

« Qu'est-ce que tu aimes faire d'autre ? »

« J'aime jouer aux dames », répond Jason. « Et il y a un jeu de dames à l'école. »

« Je vois », dit maman. « Qu'est-ce que vous pourriez bien faire avec ce jeu de dames ? Peut-être pendant la récréation ? » Elle fait semblant de réfléchir.

Jason rit. « Je pense que j'ai une idée. »

Le lendemain, quand la cloche sonne le début de la récréation, Jason prend le jeu de dames. Il se dirige

vers la table de pique-nique où Kira est en train de lire. Quand elle lève les yeux, il lui montre le jeu. « Tu veux faire un tournoi ? »

« Peut-être », répond Kira. « Mais nous ne sommes que deux. »

« Attends une minute », dit Jason. Il court vers Mark, qui est à nouveau assis dans l'herbe.

« Salut, Mark », dit Jason. « Tu veux jouer aux dames ? On pourrait faire un tournoi. »

Mark sourit. « Je joue souvent aux dames avec mon père. Je suis plutôt fort. »

« D'accord ! » Jason lui sourit en retour. « Allons jouer ! » ●

Cette histoire s'est passée aux États-Unis.